

Soria, 7 de marzo de 2017

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de la provincia de Soria y la organización agraria ASAJA-SORIA, se posicionaron públicamente el pasado 27 de febrero, **en defensa de la inversión empresarial** de la explotación de ganado vacuno de leche que tiene previsto instalarse en Noviercas (Soria).

Desde hace décadas, la provincia de Soria ha sido azotada por la **despoblación**, debido a la **falta de iniciativas generadoras de empleo**. Inversiones como ésta, pueden ayudar a **frenar esta tendencia**.

Desde otras provincias y colectivos, se está realizando una **campaña de desinformación** en contra de la instalación de esta explotación, con el fin de **presionar** a las distintas **Administraciones** para que cambien la legislación, o la apliquen de un modo distinto a como se ha venido realizando hasta ahora.

Desde la Cámara y ASAJA-SORIA, instamos al Gobierno de España a que no se doblegue a presiones que hagan cambiar "las reglas del juego a mitad de partida", y le animamos a **apoyar la inversión empresarial** prevista, que implica una importante oportunidad de progreso, de creación de actividad económica, generación de empleo y de **respaldo al desarrollo de nuestra tierra**.

Asimismo, alentamos a empresas, Administraciones públicas, organizaciones, colectivos e instituciones sorianas, y ciudadanos en general, a apoyar esta iniciativa empresarial para Soria, que hará revertir la balanza comercial que, según datos oficiales, es deficitaria para España en un total de 1.958.921 toneladas de leche.

Por ello, deseamos informarte formalmente de las **actuaciones que estamos poniendo en marcha**, con el objetivo de recabar el máximo número de apoyos de manera expresa a dicho proyecto.

En primer lugar, creamos en **Change.org** la petición "*en defensa de la inversión de la explotación de ganado vacuno de leche en Noviercas (Soria)*", cuya firma seguimos incentivando y promoviendo a través de las redes sociales y las nuevas tecnologías, y a la que te animamos a contribuir con su difusión.

Por otra parte, iniciamos una **campana de recogida de firmas** en cartas de apoyo al proyecto a través del envío de más de 8.000 cartas y correos electrónicos a empresas sorianas; además de llamadas y contactos con distintas Administraciones Públicas, entidades, agentes económicos y sociales y ciudadanos en general, a los que alentamos a **apoyar la inversión empresarial** prevista.

También hemos elaborado **distintos soportes** que pretenden **concienciar a la sociedad** soriana de la importancia de abandonar el victimismo tradicional, pasar de las lamentaciones a las reivindicaciones, y por supuesto, no dejar escapar esta oportunidad para nuestra tierra (se adjuntan carteles).

Cámara
Soria



Por estos motivo, y **porque está en juego el futuro de nuestros hijos y el futuro de nuestra provincia**, y porque solo nosotros somos los responsables de defenderlo, **te invitamos a sumarte a estas campañas** de recogida de firmas entre tus ciudadanos a través de la petición creada en Change.org y en papel (se adjunta modelo).

En espera de respuesta por tu parte, y agradeciendo de antemano tu colaboración, quedamos a tu disposición.

Fdo; Alberto Santamaría Calvo
PRESIDENTE